



Vatikanstadt, 01.02.2023

Medienmitteilung

Beförderung zum Leutnant der Wachtmeister Aregger Werner und Zahner Stefan

Die Wachtmeister Aregger Werner und Zahner Stefan wurden am 17. Januar 2023 durch den Kommandanten der Päpstlichen Schweizergarde zum Leutnant «ad personam» befördert.

Leutnant Aregger, gebürtiger Luzerner, ist am 1. Dezember 2003 in die Päpstliche Schweizergarde eingetreten. Im Jahre 2017 übernahm er die Verantwortung für den Unterhalt der Kaserne.

Leutnant Zahner ist am 1. Februar 2002 als Mitglied in das Korps aufgenommen worden. Er stammt aus dem Kanton St. Gallen und ist seit 2005 für die Finanzen und die Öffentlichkeitsarbeit der Päpstlichen Schweizergarde zuständig.

Der Kommandant beförderte die Leutnants Aregger und Zahner, um für ihre langjährige und treue Dienstleistung in den jeweiligen Funktionen zu danken. Die Päpstliche Schweizergarde freut sich über die Ernennungen und wünscht den beiden alles Gute für ihren weiteren Verbleib im Korps.

Weitere Informationen über die Garde finden Sie auf unserer Internetseite www.schweizergarde.ch

Kontakt: Vize-Korporal Eliah Cinotti / +39 06 698 98 100 / media@gsp.va